

Intxaurrenondo Sur tendrá un centro cívico ubicado en locales de Txara II

DI. SAN SEBASTIAN

El barrio de Intxaurrenondo Sur contará para finales de este año con un centro cívico que será instalado en unos locales reservados por la Diputación en Txara II.

La titularidad de estas instalaciones pasarán en breve a manos municipales, de manera que se pueda llevar a cabo el proyecto de construcción del centro cívico, que fue aprobado el martes por el equipo de gobierno.

Se trata de unos locales de 600 metros cuadrados que ofrecerán servicio de biblioteca y préstamo de libros, salas de estudio, lectura y también para conferencias o reuniones. Las obras para el acondicionamiento del centro cívico costarán 55 millones de pesetas.

El alcalde Odón Elorza aseguró que esta instalación será complementaria a la Casa de Cultura de Larrotxene y al polideportivo de Mons, cuyas obras ejecutadas por Construcciones Suqufa se encuentran casi terminadas y se espera su inauguración en breve. «De esta manera, el barrio de Intxaurrenondo poseerá un amplio equipamiento cultural», indicó el primer edil donostiarra. Elorza insistió en que «no se van a trasladar servicios de Larrotxene al nuevo centro cívico sino que se ofrecerán actividades totalmente

■ INTXAURRONDO

30-4-99 DV.

Inauguración de la iglesia parroquial

El domingo, 2 de mayo, a partir de las 12 del mediodía, tendrá lugar la inauguración de la iglesia parroquial de Intxaurreondo-Berri. La nueva parroquia está situada enfrente del edificio de Txara II, entre las calles Baratzategi y Gaztela, en un local bajo del edificio. Su responsable es José María Larrañaga. La parroquia se ha realizado sobre un presupuesto de unos 13 millones de pesetas y desde el mismo centro se piden ayudas a los parroquianos para sufragar los ingentes gastos. Por otro lado, se anuncia que la nueva iglesia abarcará todas las actividades habituales: bautismos, catequesis, comunión, confirmación, matrimonio, Cáritas, atención a necesitados.../ANA CORTES